



Training mit Prof. Dr. Martin-Niels Däfler

Moderne Folienpräsentationen erstellen

1 Tag | Führungskräfte, „Young Potentials“/Nachwuchs-Führungskräfte, Projektleiter, Assistenzen

Anlass, Inhalte, Vortragsstil, Umgebungsbedingungen, Anzahl und Interesse der ZuhörerInnen sowie weitere Faktoren sind wichtig, damit man mit seiner Präsentation die gesetzten Ziele bestmöglich erreicht. Oft wird jedoch vergessen, wie bedeutsam die Gestaltung der Folien ist – sie trägt wesentlich dazu bei, das Interesse der ZuhörerInnen hoch zu halten und die Aussagen verständlich zu vermitteln.

Doch in fast jeder Organisation wird gegen die grundlegenden didaktischen und gestalterischen Regeln verstoßen! Die meisten Folien sind viel zu überladen, weil sie gleichzeitig als Handout verteilt werden – es werden „Folumente“ (eine Mischung aus FOLien und DokUMENTEn) erstellt. Zudem dienen Folien als Redemanuskript und beinhalten zu viele Informationen; so entsteht häufig ein „betreutes Lesen“. Wie es besser geht, verrät Martin-Niels in diesem eintägigen Training. Als Redner und Hochschullehrer setzt er in seiner täglichen Arbeit Folien ein und weiß, worauf es ankommt. Er verrät seine besten Tipps und Geheimnisse aus seiner über 25jährigen Tätigkeit.

In vielen praktischen Übungen wird das Erlernte gleich umgesetzt, weshalb du deinen eigenen Laptop mitbringen solltest.

Dein Nutzen

- Du erfährst, welche Interessen Zuhörer haben
- Du weißt, warum Folien klassischer Art nichts taugen
- Du weißt, wie du beim Entwerfen einer Präsentation vorgehen solltest
- Du kennst die grundlegenden Gestaltungsregeln
- Du weißt, wie du deine individuelle Präsentation gestaltest